

## INFRAIPE



27 Allée Henri Cochet

91070 BONDOUFLE

France

**Telefon:** +33 (0)6 08 70 49 31

**Fax:**

**Website:** <https://www.infraipe.fr>

<b>Kategorie:</b>	Hersteller
<b>Aktivitäten:</b>	Analyse & mesure, Software / Datenverwaltung, logiciels industriels
<b>Märkte:</b>	Agriculture, agroalimentaire, automobile, aviation, naval, Verpackungen - Lebensmittel/Landwirtschaft, emballage cosmétique, industrie, recyclage, santé - médical, aéronautique - spatial, luxe
<b>Region:</b>	Ile-de-France
<b>Mitglied seit:</b>	2024

"InfraIPE est une solution de monitoring énergétique à destination des PME industrielles. La solution permet de mesurer les données énergies liées aux process industriels. Les données sont stockées et traitées sur nos serveurs afin de calculer des indicateurs de performance énergétique (IPE). Le client peut accéder à des tableaux de bord sur notre plateforme en ligne. Notre logiciel SaaS est conforme à la fiche CEE IND-UT-134. Préalablement à l'installation, nous effectuons un audit qui reprend les étapes 1 à 6 de la norme AFNOR NF EN 17267 qui permet de définir les usages énergétiques et qui permet de définir une situation de référence. "

*InfraIPE is an energy monitoring solution for industrial SMEs. The solution measures energy data linked to industrial processes. Data is stored and processed on our servers to calculate energy performance indicators (EPIs). Customers can access dashboards on our online platform. Our SaaS software complies with CEE form IND-UT-134. Prior to installation, we carry out an audit that covers stages 1 to 6 of the AFNOR NF EN 17267 standard, which defines energy use and enables a reference situation to be defined.*